

ABSTRAK

EKA POSPITA SARI. Asuhan Kebidanan Pada Ibu Bersalin Kala III dengan Retensio Plasenta di Puskesmas PONEB Beruntung Raya Banjarmasin Tahun 2016. Dibimbing oleh ADRIANA PALIMBO dan AHMAD SYAHLANI.

Latar Belakang : Angka Kejadian Retensio Plasenta masih tinggi, merupakan salah satu penyebab perdarahan pada ibu bersalin yang disebabkan oleh *Retensio plasenta* dipengaruhi oleh usia, paritas ibu. Data register di Puskesmas PONEB Beruntung Raya tahun 2014 terdapat 3 orang (2,6%), tahun 2015 terdapat 8 orang (7,1%) diantaranya mengalami retensio plasenta pada kala III. Hal ini menunjukkan kejadian persalinan kala III karena retensio plasenta masih tinggi sehingga memerlukan adanya pengawasan yang intensif dan penanganan yang tepat, apabila didapatkan penanganan yang tidak tepat akan mengakibatkan komplikasi dan membahayakan ibu.

Tujuan : Mahasiswa mampu melaksanakan asuhan kebidanan pada ibu bersalin kala III dengan Retensio Plasenta.

Kajian Kasus : Asuhan kebidanan pada ibu bersalin kala III dengan Retensio Plasenta di Puskesmas PONEB Beruntung Raya Banjarmasin. Pada tanggal 12 maret 2016 pukul 22.00 wita dilakukan pengkajian data subjektif, objektif, analisa dan penatalaksanaan kebidanan dengan keadaan pasien ibu melahirkan anak kelima, setelah 30 menit plasenta tidak lahir dan dilakukan penatalaksanaan manual plasenta dan massase uterus, observasi kontraksi perdarahan dan Observasi 2 jam post partum (kala IV).

Hasil : Dari tinjauan kasus dengan Retensio Plasenta yang didapatkan dari data subjektif, objektif, analisa dan penatalaksanaan yaitu ditemukan kesenjangan antara teori dan lahan yaitu pada pemberian cairan infus di lahan memberikan D5% 500 ml drip 10 IU oksitosin 20 tetes permenit. Sedangkan menurut teori (JNPK,2008), pemberian cairan infus NS/RL 500cc dan oksitosin 20 unit dengan tetesan 40 tpm.

Simpulan : Asuhan Kebidanan Pada Ibu Bersalin Kala III dengan Retensio Plasenta yang dilakukan terhadap Ny.H umur 35 tahun telah mendapatkan penanganan yang sesuai dengan penatalaksanaan yang sudah ditetapkan dan dilaksanakan bidan.

Kata Kunci : Pasien, Retensio Plasenta, Manual Plasenta